

## ENERGIX

Para difundir su propuesta especializada en telemetría industrial e IoT, con soluciones integrales para plantas industriales y edificios, ENERGIX participó por primera vez en Expo Energía. Paulo Aravena, Fundador y Gerente, destacó que “nuestra tecnología puede ayudar a las empresas a mejorar su eficiencia energética, ser más sostenibles y reducir sus costos de operación”.

El ejecutivo agregó que “proporcionamos información clave y en tiempo real sobre los consumos y las condiciones de operación de equipos y procesos. Leemos todo tipo de medidores (agua, vapor, electricidad) y sistemas (compresores, calderas, equipos fotovoltaicos, entre otros). A diferencia de muchas plataformas asociadas a marcas específicas de equipos, algunas muy rígidas y de acceso local, con ENERGIX los clientes pueden centralizar la información y hacerla disponible en cualquier dispositivo conectado a internet”.

“Nuestra diferencia está en la personalización. No ofrecemos una solución estándar, sino que adaptamos nuestra plataforma a cada cliente. Además, colaboramos en el análisis de los datos y proporcionamos soporte continuo”, concluyó Aravena. Más información en [www.energix.io](http://www.energix.io)



Javier Olivares, Instalaciones y Operaciones; Paulo Aravena, Gerente–Fundador; Jeremy Sandoval, Marketing y Servicios; Jaime Rodríguez; Instalaciones y Operaciones; todos de ENERGIX.